

NEWS RELEASE

報道関係者 各位

2019年度 ニッケ入社式 訓辞

新入社員の皆さん、入社おめでとうございます。ニッケグループを代表して心よりお祝い申し上げます。今年度は事務系、技術系、介護事業系と併せ、13名の若さ溢れる皆さんと出会え、これから共に働けることを大変嬉しく思います。社会人としての第一歩である今日の新鮮な気持ちを忘れないで下さい。

ニッケは創業120周年の節目を機に、10年後のあるべき姿を描いた「RN130ビジョン」を推進しながら123年目の事業年度を迎えています。ニッケグループは衣料繊維、産業機材、人とみらい開発、生活流通の4事業すべてを本業と位置付け、60社近いグループ会社からなる幅広い分野で「健康」「快適」「安全」を提供する「みらい生活創造企業グループ」へと進化してきました。これは創業当時から連綿と続く、120年以上にわたる「変革へのチャレンジ」を続けてきたからであり、皆さんも今日から一緒にそのバトンを受け継いで行くこととなります。



さて、本日は「平成」に代わる新しい元号が発表され、新たな時代へと踏み出していくこととなります。国内は、お祝いムードで盛り上がるかもしれませんが、実態の国内外の経営環境は、大変厳しい状況です。そのような状況下で、我々は明確なビジョンと経営方針を掲げており、事業に取り組んでいく姿勢に変わりはありません。我々ニッケグループが130年、140年と存続し、成長していくためには、激変する外部環境の変化に合わせ、従来の固定観念に縛られず、自らが“しなやか”に「変革」していく以外、勝ち残る道はないと考えています。

RN130で掲げている経営理念は“人と地球に「やさしく、あったかい」企業グループとして、わたしたちは情熱と誇りを持ってチャレンジして行きます。”とし、未開の分野に目を向け、「高機能商品」と「地域NO.1サービス」の開発と提供へ挑戦し、「みらい生活創造企業」を目指しています。

「未開の分野」とは、誰も気が付いていない、踏み出していない分野を意味しています。グローバル展開での海外の新市場の場合もあるし、まったく新しいアイデアによる新事業の開発でもあります。

最後になりますが、ニッケグループは、事業をスタートアップしたい人には、大いにチャンスがあるグループです。既成概念に捉われない新しい視点や若い力を存分に発揮できると思います。皆さんの活躍を大いに期待しています。

ニッケグループ代表
日本毛織株式会社
代表取締役社長 富田一弥

《本件に関する問い合わせ先》

ニッケ 経営戦略センター
人財戦略室長 来栖 泰
TEL:06-6205-6620